

ESPACIO CARDIO-PROTEGIDO (DEA)



El Centro Acuático Comarcal dispone de un desfibrilador para poder actuar en caso de una emergencia cardiaca.

Este sistema de protección a las personas denominado DEA (desfibrilador externo automático) diagnostica y trata la parada cardiaca respiratoria cuando se debida a la fibrilación ventricular (el corazón tiene actividad eléctrica pero no hay trabajo mecánico) o a una taquicardia ventricular sin pulso y restablece un ritmo cardiaco eléctrico y mecánico efectivo.